



躍動！女子ソフト西播優勝！！

10月6日(土)龍野北高校を会場に女子ソフトボールの後期西播新人大会決勝戦が行われ、山崎高校が太子高校を7-0で下して優勝しました。

午前中に行われた龍野北高校との準決勝戦も含めて、数多くのご家族の皆様方には、台風25号の強風による過酷な状況の中、ほぼ一日午後4時頃の閉会式まで熱心にご声援を頂き本当にありがとうございました。



この優勝で11月に行われる県大会のシード権を獲得することができました。更なる躍進が期待されます。

しろうバンドフェスタに出演

10月6日(土)山崎文化会館にて、「しろうバンドフェスタ」が開催され、本校吹奏楽部が出演しました。

本校の演目は、「ホープタウンの休日」「風になりたい」の2曲でした。県大会に出場した経験を存分に活かし、実力を発揮してくれました。中学校の先生方にお聞きしても「レベルが上がった。さすがの演奏だった」と言っていました。「宍粟から全国へ」を目指して活動しています。是非お力をお貸しください！



高校生レストラン大好評！

10月4日(木)、今年度第2回目の「高校生レストラン」が開催されました。担当するのは、3年生生活創造科で食物を選択している15名です。栄養バランスを考えた献立作りから当日の調理や接客等、それぞれの役割に応じてスムーズにレストラン運営が展開されました。レストランにお越し頂いた皆様の笑顔や楽しそうな語らいがすべてを物語っています。



次回は、11月29日(木)に実施致しますので、どうぞまた本校の「高校生レストラン」にお越し下さい。

募金活動は北海道地震に向けて

10月1日(月)～5日(金)生徒会執行部の諸君が朝やお昼休み、及び放課後の時間を活用して「北海道地震募金活動」を展開してくれました。

6月の大阪北部地震も驚きましたが、山崎高校生が毎年修学旅行でお世話になっている北海道で9月6日(木)になってあのような大惨事が引き起こされようとは誰も予想していませんでした。

今年度も、2年生が1月16日(水)～19日(土)の4日間、北海道の地でスキーを中心とした修学旅行を行います。少しでも多くの想いを届けるために、一人一人が出来ることを第一歩に頑張っていきましょう。



本校ホームページ→



←お問い合わせ